
Ректору ГБОУ ДПО РК КРИППО

Александру Николаевичу Рудякову

Уважаемый Александр Николаевич! 

Учителя-словесники  Симферопольского  района,  которым  выпала  честь  стать
делегатами  II Cъезда русистов Крыма, выражают Вам искреннюю признательность и
благодарность  за  возможность  принять  участие  в  этом  поистине  знаменательном
событии, ставшем важнейшим этапом дальнейшей интеграции крымской русистики в
образовательную  систему  Российской  Федерации.  Значимость  съезда,  ставшего  в
Крыму по Вашей инициативе доброй традицией, трудно переоценить. Организованный
Советом  Министров  Республики  Крым,  Министерством  образования  и  науки  РК,
Общественной  Палатой  РК  и  возглавляемым  Вами  Крымским  институтом
постдипломного педагогического образования в рамках "Государственной программы
повышения  престижа  труда  учителя",  2  съезд  русистов  Крыма  наглядно
продемонстрировал  всемерную  государственную  поддержку  русского  языка,
выполняющего  консолидирующую  роль  в  российском  обществе,  важной  основы
российской  государственности.  Об  этом  свидетельствуют  приветствия  Съезду
Митрополита Симферопольского и Крымского Лазаря, Главы Республики Крым Сергея
Аксенова,  Председателя  Госсовета  РК  Владимира  Константинова  и  члена  Совета
Федерации  Федерального  собрания  РФ  Сергея  Цекова,  напутственное  слово
председателя Общественной палаты РК Григория Иоффе.

В рамках форума учителя Крыма получили возможность встретиться с видными
учеными и методистами России, обсудить актуальные проблемы преподавания русского
языка и литературы, обменяться опытом. Особо хочется отметить четкость организации
и удивительно доброжелательную атмосферу, сложившуюся во время работы Съезда
благодаря  методистам  КРИППО  Марине  Викторовне  Декусаровой  и  Александре
Сергеевне Бурдиной.

Уважаемый  Александр  Николаевич!  Ваш  замечательный  талант  и  высочайший
профессионализм  известны  далеко  за  пределами  Крыма.  Мы  гордимся  Вами  и
благодарим  за  всемерную  поддержку  русистов  Крыма,  за  внимание  к  проблемам
развития русского языка в Республике Крым!

Желаем Вам новых творческих свершений и доброго здоровья!

С глубоким уважением и признательностью,
делегаты Съезда от Симферопольского района.


